

のびのび

太白台小学校
2年 学年だより
2019.6.28 (金)



もうすぐで7月。蒸し暑い日も多くなってきました。子どもたちは汗びっしょりになりながらも、勉強や運動にがんばっています。

先日は町探検へのご支援ご協力ありがとうございました。たくさんの保護者の皆様にご協力していただいたおかげで、安心して活動することができました。探検してきたことは、生活科の学習にいかすことができました。

1学期も、残すところ1か月を切りました。学習や生活のまとめをしっかり行い、「こんなことができるようになった」という自分への自信を大切にしながら、気持ちよく夏休みが迎えられるようにしていきたいと思っています。



「親子の手紙」について

「親子の手紙」の取り組みをお願いします。子どもからでもおうちの人からでも書いて、それに対し返事を書くようにしてください。大変お忙しいとは思いますがよろしくお願いします。応募作品となりますので、必要事項を記入して、封筒の形にしないでそのまま提出してください。(7月10日までに全員提出)

学習用具について

短くなった鉛筆、赤青鉛筆、小さくなった消しゴムへの記名をお願いします。また、削ってない鉛筆をもってきていたり、キャップを使用したりしているお子さまも見られます。筆箱の中の再点検をお願いします。

夏休みが近づいてきましたら、「道具箱」「絵の具セット」「鍵盤ハーモニカ」を持ち帰ります。絵の具セットや鍵盤ハーモニカのホースなどをきれいに洗ったり、クーピーやクレパス、絵の具の補充をしたりして2学期からの学習に備えてください。学習用具はキャラクターにおいていない、学習に適したものをご用意ください。

通知表渡し



7月25日(木)に通知表をお渡しします。1学期に子どもたちが学習や生活で努力してきたことをお伝えしようと思っています。できるようになったこと、成長したと感じるところが、一人一人にたくさんあります。ぜひ、ご家庭でも十分にほめてあげてください。認められているということが子どもたちのやる気を生み、成長につながります。反対に、もう少しがんばってほしいところについては、叱るのではなくどうしたらいいかを一緒に考えてあげてください。お子様とよく話す機会にしてもらえたたらと思っています。

ベランダに、子どもたち一人一人が育てている野菜の鉢がありますので、通知表渡しのときに、お子様の鉢をお持ち帰りください。学習は1学期中に終了します。夏休み中も実りの様子を観察してください。夏休み中の世話と収穫が終わりましたら、ご家庭で後始末をお願いします。なお、鉢は2学期以降の学習では使いませんので、学校に持ってくる必要はありません。ご家庭で保管しておいてください。

*8月の予定：8月6日(火)全校登校日、8月21日(水)2年登校日